



Selamat & Sukses
WISUDAWAN KE-69
UNIVERSITAS SEMARANG

Pendaftaran Mahasiswa Baru

pmb.usm.ac.id

Perpanjangan Pendaftaran Hingga

Kelas Pagi: 30 September 2024
Kelas Sore: 5 September 2024

 **0856 4001 2229**
0812 2512 3775



Rektor USM Mewisuda 916 Lulusan

SEMARANG - Rektor Universitas Semarang (USM), Dr Supari ST MT mewisuda 916 lulusan dari berbagai program studi dalam upacara Wisuda Ke-69 USM di Auditorium Ir Widyatmoko pada 28 Agustus 2024.

Ke-916 lulusan itu terdiri atas D III Manajemen Perusahaan 73 orang, S1 Ilmu Hukum 99 orang, S1 Manajemen 132 orang, S1 Akuntansi 54 orang, S1 Teknik Sipil 163 orang, S1 Teknik Elektro 35 orang, S1 Perencanaan Wilayah Kota 16 orang, S1 Teknologi Hasil Pertanian 66 orang, S1 Psikologi 80 orang, S1 Sistem Informasi 16 orang, S1 Teknik Informatika 50 orang, S1 Ilmu Komunikasi 83 orang, S1 Pariwisata 1 orang, S2 Manajemen 24 orang, S2 Hukum 10 orang, dan S2 Psikologi 14 orang.

Adapun wisudawan terbaik D III Manajemen Perusahaan diraih oleh Vina Kesya Putri dengan IPK 3,89 (cum laude).



Rektor Universitas Semarang (USM), Dr Supari ST MT.

S1 Ilmu Hukum diraih Mutiara Apriliani IPK 3,98 (cum laude), S1 Manajemen Laurentius krisna Adi Saputra IPK 3,88 (cum laude), S1 Akuntansi Develina Prameshti doli IPK 3,75 (cum laude), S1 Teknik Sipil Salsabilla Aulia Cahyani IPK 3,88 (cum laude), Teknik Elektro Wanda Maulita Zuniar Kinanti IPK 3,77 (cum laude), dan S1 Perencanaan Wilayah Kota Amanda Ephanie Eston IPK 3,82 (cum laude).

Selain itu pada S1 Teknologi Hasil Pertanian diraih oleh Yulita Widy Ayu Nugrahesti IPK 3,73 (cum laude), S1 Psikologi Iqbal Ahmad Rivaldi IPK 3,92 (cum laude), S1 Sistem Informasi Andreas Oktawijaya IPK 3,86 (cum laude), S1 Teknik Informatika Yoanes Dion Pradvenata IPK 3,98 (cum laude), S1 Ilmu Komunikasi YuniKristiyani IPK 3,95 (cum laude), S2 Manajemen Narendra Bayu Putra IPK 3,93 (cum laude), S2 Hukum R Refrin Ibnu Widiatmoko IPK 3,80 (cum laude), dan S2 Psikologi Mego Husodo IPK 3,90 (cum laude).

Dr Supari mengatakan bahwa wisuda diselenggarakan empat kali selama setahun, sebelumnya USM menggelar upacara wisuda dua kali dalam setahun. Selain itu para lulusan sebelum diwisuda dibekali dengan ilmu dan teknologi serta mengikuti pembekalan wisuda yang digelar oleh USM Caries dan Alumni Center (UCAC).

"USM telah membekali wisudawan berupa ilmu dan teknologi yang akan membentuk karakter intelektual yang berkeindeonesiaan," ungkap Dr Supari. (*)

USM Gelar Upacara HUT RI, Dosen, Mahasiswa, Serta Tenaga Kependidikan Terima Penghargaan

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) menyelenggarakan upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia di halaman kampus, pada Sabtu (17/8/2024). Acara tersebut diisi dengan rangkaian kegiatan, termasuk diantaranya pemberian penghargaan kepada dosen dan mahasiswa berprestasi di bidang akademik dan non-akademik sepanjang tahun 2024, serta penghargaan masa bakti kepada tenaga kependidikan USM.



Ketua Pengurus Yayasan Alumni Undip, Prof Kesi Widjajanti didampingi Wakil Rektor I USM Prof Sri Budi dan Wakil Rektor II USM Dr Titin Winarti pada saat acara.

Usai membacakan teks sambutan dari Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Mendikbudristek), Wakil Rektor I USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningih MP, menambahkan beberapa catatan penting.

"Pada kesempatan ini, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pembina dan pengurus Yayasan Alumni Undip, sebagai badan penyelenggara USM yang telah memberikan penghargaan masa kerja kepada para tenaga kependidikan di Universitas Semarang. Penghargaan yang biasanya diberikan setiap

15 tahun kini telah ditingkatkan menjadi berjenjang mulai dari 10 tahun, 20 tahun, hingga 30 tahun. Semoga penghargaan ini semakin memotivasi kita semua untuk terus bekerja keras menuju USM yang unggul," ujarnya.

Prof Sri Budi berharap agar

semangat para dosen dan tenaga kependidikan tetap terjaga dalam berjuang dan bekerja sama demi mencapai target USM sebagai universitas unggul, dirinya juga menekankan pentingnya mengikuti perkembangan terkini dalam dunia

pendidikan, termasuk regulasi baru yang diturunkan oleh Kementerian Pendidikan. Di akhir sambutannya, beliau mengisahkan seluruh sivitas akademika USM untuk terus bekerja keras agar tidak tertinggal oleh perguruan tinggi lain. (*)

USM Raih Sertifikasi ISO 21001:2018: Bukti Komitmen Pada Layanan Pendidikan Bermutu

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) berhasil meraih sertifikasi International Standard Organization 21001:2018 atau ISO 21001:2018, yang dilaksanakan oleh TÜV Rheinland Indonesia pada Jumat 16 Agustus 2024. Sertifikasi ini menegaskan bahwa USM berkomitmen untuk terus meningkatkan mutu layanan pendidikan yang diberikan kepada masyarakat. Proses audit eksternal untuk sertifikasi ini berlangsung selama tiga hari, mulai 14 hingga 16 Agustus 2024, bertempat di Ruang Telekonferensi, Gedung Menara USM.

Abdul Manan Anul, Ketua Tim Auditor dari TÜV Rheinland Indonesia, menyampaikan bahwa selama proses audit, timnya melihat banyak keunggulan yang dimiliki USM. Dia juga menambahkan bahwa USM telah melakukan seleksi yang ketat dalam pemilihan dosen, dengan memperhatikan kualitas dan potensi unggul dari setiap kandidat. Lebih lanjut, Abdul Manan menyortir manajemen organisasi pendidikan di USM yang telah memenuhi standar internasional.

Sementara itu, Wakil Rektor I USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningih MP, menjelaskan bahwa proses untuk memperoleh ser-



Abdul Manan Anul, Ketua Tim Auditor dari TÜV Rheinland Indonesia (Kiri) dan Wakil Rektor I USM Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningih MP (Kanan) pada saat acara

titkat ISO 21001:2018 ini merupakan tahapan akhir dari rangkaian panjang kegiatan audit eksternal ini. Ia juga menambahkan bahwa setelah mendapatkan sertifikasi ISO 21001:2018, USM akan terus melakukan perbaikan dan peningkatan di berbagai aspek. Prof Sri Budi juga menegaskan bahwa implementasi ISO 21001:2018 juga sebagai langkah untuk membangun budaya mutu di USM.

Ke depan, USM berencana untuk me-

ngembangkan sertifikasi ISO lainnya, seperti ISO untuk laboratorium dan sistem keamananan siber. "Kami ingin terus mengembangkan sertifikasi lainnya, seperti ISO 17025 tentang laboratorium, kemudian juga sertifikasi tentang sistem keamanan siber agar USM tetap aman dari ancaman peretasan dan kebocoran data. Sertifikasi ini diharapkan dapat saling melengkapi untuk mendukung kemajuan USM," pungkas Prof Sri Budi. (*)

Dosen USM dan Profesor dari UNNES Kembangkan Model Pembelajaran Interaktif Kewirausahaan Siswa

SEMARANG - Minggu, 18 Agustus 2024, Dosen Fakultas Psikologi Universitas Semarang (USM) langkah mengembangkan sebuah model pembelajaran interaktif yang bertujuan untuk meningkatkan pengembangan kewirausahaan di kalangan siswa. Inovasi ini mendapat supervisi langsung dari Profesor Suwito dari Universitas Negeri Semarang (UNNES), yang dikenal sebagai ahli dalam bidang pendidikan dan kewirausahaan.

Model pembelajaran interaktif ini dirancang untuk memberikan pengalaman belajar yang lebih dinamis dan aplikatif bagi siswa, dengan fokus pada keterampilan kewirausahaan yang relevan dengan kebutuhan pasar saat ini. Pendekatan ini mencakup penggunaan teknologi terkini dan metode pengajaran yang memfasilitasi interaksi aktif antara siswa dan master ajar.

Menurut Dr. Erwin Erlangga, salah satu dosen pengembang model ini, "Kami percaya bahwa pendekatan interaktif dapat memberikan dampak yang signifikan terhadap pemahaman dan penerapan konsep kewirausahaan oleh



Prof. Dr. Suwito Eko Pramono, M.Pd. (Baju Batik) Dr Erwin Erlangga S.Pd., M.Pd. (Tengah) Prof. Dr. Widlyanto, M.B.A., M.M (Kiri).

siswa. Dengan supervisi dan masukan dari Profesor Suwito, kami yakin model ini akan menjadi alat yang efektif dalam mempersiapkan siswa menghadapi tantangan dunia usaha."

Profesor Suwito menambahkan, "Inisiatif ini merupakan langkah positif dalam pengembangan kurikulum kewirausahaan di tingkat pendidikan. Model ini tidak hanya akan memperkaya pengalaman belajar siswa tetapi juga mendo-

rong mereka untuk lebih aktif dan kreatif dalam berwirausaha."

Pengembangan model ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan USM untuk meningkatkan kualitas pendidikan dan relevansi kurikulum dengan kebutuhan industri. Model ini diharapkan dapat diterapkan secara luas di sekolah-sekolah menengah dan menjadi referensi bagi institusi pendidikan lainnya di Indonesia. (*)

Tingkatkan Kompetensi, 25 Siswa SMK Magang di USM TV

SEMARANG - Sebanyak 25 siswa dari berbagai Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) melakukan Praktek Kerja Lapangan (PKL) atau magang di Universitas Semarang Televisi (USM TV) hingga Desember mendatang. Program ini bertujuan untuk memberikan pengalaman praktis di bidang penyiaran kepada para pelajar. Ke-25 siswa tersebut terdiri dari SMK N 1 Kota Semarang sebanyak 9 orang, SMK N 10 sebanyak 7 orang, SMK Terang Bangas sebanyak 6 orang, dan SMK Muhammadiyah Kudus sebanyak 3 orang. Sebelumnya juga ada siswa magang dari SMK N 3 Jepara sebanyak 3 orang.

Hal tersebut disampaikan oleh Direktur USM TV Saiful Hadi Mikom saat memberikan pengantar kepada siswa magang di studio USM TV Gedung Menara USM pada Rabu, 14 Agustus 2024. Harapan dari program PKL ini adalah agar nantinya para siswa dapat memperoleh keterampilan praktis yang berharga, memahami dinamika dunia penyiaran secara mendalam, dan siap menghadapi tantangan di



Direktur USM TV Saiful Hadi Mikom (Tiga dari Kiri - atas) foto bersama pasca memberikan pengantar kepada siswa magang di studio USM TV.

industri media. Setelah menyelesaikan magang, diharapkan mereka dapat memanfaatkan pengalaman yang didapat untuk memperkuat kompetensi mereka dan membuka peluang karier yang lebih luas.

Saiful menambahkan bahwa tujuan dari magang ini adalah untuk memperluas wawasan dan pengalaman para peserta PKL dengan memberikan mereka akses ke berbagai perspektif dan praktik terbaik di industri penyiaran. Kerjasama ini juga bertujuan untuk membangun ja-

ringan profesional yang dapat bermanfaat bagi karier mereka di masa depan.

Selain kerja sama dengan berbagai SMK di Jawa Tengah, USM TV juga menjalin kerjasama dengan berbagai stasiun TV kampus dalam program bertema riset antara lain LUB TV (Universitas Branjaya), DIVIA Unpad TV (universitas Padjadjaran), Unhas TV (Universitas Hasanudin), Pattimura TV (Universitas Pattimura), Indonesia Kemendikbudistek dan VoA. (*)

UKM Taekwondo USM Boyong 11 Medali Pada Event Nasional Taekwondo Champions 2024 di UGM

SEMARANG - Unte Kegiatan Mahasiswa (UM) Universitas Semarang (USM) berhasil membawa 11 medali terdiri dari 4 emas, 4 perak, dan 3 perunggu pada event Nasional UKM Taekwondo Champions 2024 yang digelar di GOR Pancasila Universitas Gadjah Mada (UGM) Yogyakarta pada 9-11 Agustus 2024. Pembina UKM Taekwondo USM, S.T.P mengatakan bahwa USM mengirim 15 atlet dari 15 pertandingan yang diperoleh dan diikuti berbagai kelompok mulai dari kelompok Pra Cadet hingga senior yang diikuti oleh seluruh siswa USM berjumlah 1.300 atlet.

Pada kejuaraan ini kelas yang dipertandingkan yaitu kelas Junior dan kelas Poomsae. "Alhamdulillah pada kejuaraan UKM Taekwondo Champions 2024, USM dapat membawa pulang 4 medali emas, 4 perak dan 3 perunggu," ungkap Shokib.

Lebih lanjut ia mengungkapkan terimakasih banyak kepada pelatih Mas Andre Darwin Saputra dan asisten pelatih Mbak Dian Puspa Sari yang sudah melatih, didik dan mengawal dengan sabar dan luhur untuk UKM Taekwondo USM.

"Kedepan saya berharap untuk mahasiswa yang ikut UKM Taekwondo USM agar lebih semangat untuk latihanannya sehingga pada kejuaraan berikutnya kita dapat membawa pulang lebih banyak medali lagi," syukuri2 disetiap kejuaraan kita



Foto Bersama UKM Taekwondo USM Boyong 11 Medali Pada Event Nasional Taekwondo Champions 2024 di UGM.

dapat menjadi Juara Umum", pungkasnya.

Ketua UKM Taekwondo Aranda Ridho Rafiqi mengaku senang dan bersyukur atas prestasi yang diraih timnya dan berharap prestasi ini bisa mendorong mahasiswa lain untuk berprestasi di kancah nasional maupun internasional.

Adapun rincian prestasi medali emas terdiri dari Aranda Ridho Rafiqi (Juara 1 Kyuung U68 Prestasi Senior Putra), Nur Maulana Azza (Juara 1 Kyuung U54 senior putra), Sabina Wulandari Azhza (Juara 1 Kyuung U73 Prestasi Senior Putri), dan Yan Adira (Juara 1 Kyuung U62 Kg Prestasi Senior Putri).

Untuk medali perak terdiri Nur Sofandani (Juara 2 Poomsae individu prestasi senior), Nur Sofandani (Juara 2 Poomsae beregu putra prestasi senior), Nathanael Sakli P (Juara 2 Poomsae beregu putra prestasi senior), dan Rika Yana Mihani (Juara 2 Poomsae beregu putra prestasi senior). Sementara medali perunggu terdiri dari Reyenda Maria Anggrani (Juara 3 perunggu pair prestasi senior), Nur Sofandani (Juara 3 perunggu pair prestasi senior), dan Verania Sandhya Ratu (Juara 3 Kyuung U67 Prestasi Senior Putri). (*)



Wisudawan Terbaik dari Masing-masing Program Studi



DAFTAR WISUDAWAN/ TI KE-69 UNIVERSITAS SEMARANG

Table listing graduates by program: D3 MANAJEMEN, S1 ILMU HUKUM, S1 MANAJEMEN, S1 TEKNIK SIPIL, S1 TEKNIK ELEKTRO, S1 PERENCANAAN WILAYAH DAN KOTA, S1 TEKNIK HASIL PERTANIAN, S1 SISTEM INFORMATIKA, S1 TEKNIK INFORMATIKA, S1 PSIKOLOGI, S1 ILMU KOMUNIKASI, S1 PARIWISATA, S2 HUKUM, S2 PSIKOLOGI, S1 ILMU KOMUNIKASI. Each entry includes name, ID, and program details.

Himateta USM Gelar Pelatihan Pemanfaatan Gedebug Pisang Sebagai Olahan Pangan

SEMARANG - Himpunan Mahasiswa Teknologi Hasil Pertanian (Himateta) Universitas Semarang (USM) menggelar Seminar dan Pelatihan dengan tema "Pemanfaatan Pelempah Pisang Sebagai Produk Olahan Pangan" di Gedung 1 Prodi Tr. Jodohata Hadjarata, lantai 6 Fakultas Teknologi Pertanian pada 9 Agustus 2024.

UCAC USM Gelar Pembekalan Wisuda Ke-69: Pesiapan Wisudawan untuk Berkompetisi di Dunia Kerja

SEMARANG - USM Career & Alumni Center (UCAC) Universitas Semarang (USM) menggelar acara Pembekalan Wisuda Ke-69 dan sosialisasi wisuda bertema "Siap Berkompetisi di Dunia Kerja" pada Selasa, 20 Agustus 2024, di Auditorium I, Widjajadomo USM.